

# 保護者感想

日常生活の中で 今 職場の人と接し 話す事が  
難しいのが 「ありがとう」という言葉だけでなく、お互いに  
声をかけると気持ちの面が 小さな気持ちで 感謝の気持ち

筆者の「どうしてもうまく「ありがとう」が言えずに大きくなってしまった」  
という表現に 親近感がわきました。娘は比較的「ありがとう」が  
言える人間だと思いましたが、やはり成長するにつれて、素直に言えな  
くになってきている気がします。人のために言うのではなく、安らぎと勇  
気を与えられる、この呪文のような言葉を、さりげなく言えるようになって  
ほしいなと思いました。

「ありがとう」は、本当に不思議な言葉です。言った方も言われた方も  
心地良くなるであろう一言。  
子育てをする時に、子どもに無理矢理「ありがとう」と言わせるのではなく、親が  
「ありがとう」を使っていると、子どもも自然と使うようになると言われたことがありま  
す。『人の力になって』子どもも使いたくなる... なんてですね。

「ありがとう」は、他者の行いに感謝を伝えることができる良い言葉です。  
心で思うだけでは相手に伝わらないので、コトバにする事はとても大切です。  
また、感謝は相手の事を尊重することにつながるので、どんな相手にかかわらず感謝の気持ちを欠かさないようにしたいですね。

